

SkB Dr. Boehm erkundigte sich, ob die anderen Systembetreiber an den Abstimmungen mit der DSD GmbH einbezogen würden.

Ltd. KBD Dr. Hoffmann bejahte dies.

SkB Dr. Schwarzlose fragte, wo dies hinführen solle, wenn in Zukunft viele Systembetreiber im Kreisgebiet tätig seien.

Ltd. KBD Dr. Hoffmann erwiderte, hierauf habe die Kreisverwaltung keinen Einfluss, da die das Ministerium die Zulassungen vergebe. Von der Kreisverwaltung wie auch vom Landkreistag sei Konkurrenz zur DSD GmbH gewollt.

Der Umweltdezernent ergänzte, dass die Novellierung der Verpackungsverordnung anstehe.